

Fuente: Noticias Médicas

Fecha: 01 de junio de 2010

Título: El Departamento de Salud de Castelló firma un convenio de colaboración con la asociación Mamare.

Link: <http://www.noticiasmedicas.es/medicina/noticias/3305/1/El-Departamento-de-Salud-de-Castello-firma-un-convenio-de-colaboracion-con-la-asociacion-Mamare-/Page1.html>

El Departamento de Salud de Castelló firma un convenio de colaboración con la asociación Mamare.

- Se busca fomentar la lactancia materna

Castellón, junio de 2010.- El Departamento de Salud de Castelló ha firmado un convenio de colaboración con la asociación Mamare, con el objetivo de promover y fomentar la lactancia materna entre las madres castellonenses.

El convenio lo han firmado el gerente del Departamento de Salud de Castelló, Guillermo Ferrán, y la presidenta de la organización en el centro sanitario, Gisela Soria.

La asociación Mamare es una organización sin ánimo de lucro, cuyas actividades van destinadas a informar sobre los beneficios de la leche materna, a través de charlas y talleres.



El Departamento de Salud de Castelló ha participado activamente junto a esta asociación hasta la actualidad, prestando las instalaciones del centro de salud Gran Vía para que los miembros de la asociación impartieran sus charlas y talleres.

Además, al Comisión de lactancia materna del Hospital General de Castelló trabaja conjuntamente con esta entidad para fomentar que las mujeres que dan a luz en el centro hospitalario castellonense den el pecho a sus

hijos.

Con la firma de este convenio ambas instituciones tienen el objetivo de mejorar la calidad asistencial que se ofrece, y realizar la promoción de hábitos saludables, así como una prevención sanitaria eficaz.

El Departamento de Salud de Castelló a través de este convenio cederá, cuando la asociación Mamare precise de lugar para hacer sus charlas o talleres informativos, las instalaciones de sus centros de salud.